

Raúl Castro reçoit à La Havane le gouverneur de la province argentine de Buenos Aires



La Havane, 23 juillet (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a reçu à La Havane le gouverneur de la province argentine de Buenos Aires, Daniel Scioli, qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Au cours de la rencontre, Raúl Castro et Daniel Scioli ont exprimé leur satisfaction pour l'excellent état des liens entre nos deux pays. Ils ont échangé des vues sur les potentialités pour le développement des liens dans les domaines de l'économie et du commerce. Ils ont aussi abordé des thèmes de l'agenda régional et international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63530-raul-castro-recoit-a-la-havane-le-gouverneur-de-la-province-argentine-de-buenos-aires>



Radio Habana Cuba